

APÉRO DÉBAT PERWEZ

Le 16 avril 2024 à 20h



Reconnaissance faciale et respect des droits humains, tout un défi !

● REC Illustration de Mathilde Collobert

APÉRO DÉBATS PERWEZ



1 NEUTRALITÉ CARBONE • Quelles sont les actions que nous, citoyen·nes, pouvons faire pour limiter les émissions de CO2 ?

Mardi 17 octobre 2023 → 20h

L'énergie est-elle vraiment chère ? Les émissions de GES (gaz à effet de serre) sont liées à près de 80% à nos consommations d'énergies fossiles. Pourquoi le nucléaire peine-t-il à redémarrer dans nos pays ? Comment expliquer le boom des énergies renouvelables au cours de ces 20 dernières années ? Quelles actions l'Union européenne a-t-elle mis en place pour limiter les émissions de GES ?

Intervenant : Didier Goethgebuer, expert UNFCCC.

2 LES DÉFIS EN RDC • Spectacle « Un Fou noir au pays des blancs » de et avec Pie Tshibanda

Vendredi 10 novembre 2023 → 18h30 débat - 21h spectacle

Les prochaines élections démocratiques en République Démocratique du Congo auront lieu au mois de décembre. Les enjeux citoyens sont nombreux, la diaspora, les ONG, les citoyen·nes se mobilisent et mettent tout en œuvre pour aider le pays et ses habitants afin de le rendre plus vivable.

Intervenants : L'asbl LHAC, l'ONG WAPA International, et Thierry Michel (à confirmer). Le débat sera suivi du seul en scène « Un Fou noir au pays des blancs » de et avec Pie Tshibanda.

3 ÉLECTIONS ET DÉMOCRATIE • La démocratie participative, entre inclusion et fragmentation

Mardi 20 février 2024 → 20h

Nous vivons deux paradoxes : nous possédons les outils de communication nécessaires, on ne cesse de nous parler d'inclusion, et pourtant nos sociétés n'ont jamais été aussi fragmentées. Comment « composer des mondes » nouveaux, selon l'expression de l'anthropologue Philippe Descola, des mondes à échelle humaine où chacun·e participe à la vie sociale ?

Intervenant : Albert Dechambre, philosophe.

4 LIBERTÉS • Le premier qui dit la vérité, il doit être exécuté (G. Béart)

Mardi 19 mars 2024 → 20h

« Qui suis-je ? Je me suis battu pour la liberté et j'ai été privé de toute liberté. Je me suis battu pour la liberté d'expression et on m'a refusé toute expression. Je me suis battu pour la vérité et je suis devenu l'objet de mille mensonges » Julian Assange, avril 2019. Ce 21 mars 2024, cela fera 4293 jours que Julian Assange est privé de liberté.

Débat animé par Anne Thonon - Journaliste

5 RECONNAISSANCE FACIALE • Reconnaissance faciale et respect des droits humains, tout un défi !

Mardi 16 avril 2024 → 20h

La reconnaissance faciale est principalement utilisée par les forces de police à des fins de surveillance et de sécurité publique. Ce dispositif n'a-t-il pas des effets néfastes en matière de respect des droits fondamentaux ? Est-ce que la répression n'est pas une conséquence perverse de son utilisation ? N'est-il pas temps que nous toutes et tous, citoyen·nes puissions débattre afin d'établir une législation protectrice ?

Intervenant·es : Rémy Farge et Emmanuelle Hardy, LDH

6 BIODIVERSITÉ • Quels sols pour demain ? Projection du documentaire, « La Vérité du sol »

Mardi 21 mai 2024 → 19h30 : film / 20h45 : échanges avec les intervenant·es

Chaque jour, nous te piétinons. Nous te marchons dessus. Nous te cultivons. Nous t'exploitons. Certains avec soin, d'autres beaucoup moins. Et chaque jour, depuis la nuit des temps, tu nous portes. Tu nous nourris. Tu nous permets d'être en vie. Pourtant, si nous pensons te connaître, si tu nous sembles si familier, beaucoup d'entre nous ne te comprennent pas bien...

Intervenant·es : François Legrand, réalisateur (Alimenterre Asbl) et Elisabeth Van Rompu, agronome (Terres Vivantes asbl)

Au BoBAR : Foyer Culturel - Grand Place 32 - 1360 Perwez

www.foyerperwez.be/aperoulotte/